
Sujet : [INTERNET] Methanisa on Naturalgie
De : Fanny Et Gaetan <fanny.gaetan@orange.fr>
Date : 30/03/2022 19:39
Pour : pref-enquetespubliques@haute-saone.gouv.fr

Madame, Monsieur, 

Nous nous opposons formellement à la methanisation prévue à grandvelle car cela va 
avoir un impact environnemental et sur notre vie au quotidien habitant dans un village 
a côté notre bien risque de perdre également de sa valeur du fait du fort passage de 
camions et odeurs.

Merci de prendre en compte nos avis.

Nos salutations 
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